

Erste außerordentliche Sitzung des 62. Studierendenparlaments der Universität des Saarlandes

8. März 2016, Beginn: 18:00 Uhr, E1.7 Raum 001

Der Vorsitzende des 62. Studierendenparlament Constantin Berhard eröffnet um 18.13 Uhr die Sitzung.

Abstimmungen werden in der Form (Ja / Nein / Enthaltung) angegeben.

[1] Begrüßung sowie Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Aktive Idealisten (8 Sitze)

Christian Backes: anwesend

Constantin Berhard: anwesend

Nora Traykova: anwesend (ab 18:45)

Anke Hirsch: anwesend

Liliana Habib: entschuldigt

Christian Baldus: anwesend

Yan Fett: anwesend

Yuexin Cao: entschuldigt

Liliana Habib ist nicht mehr Hauptreferentin im AStA und tritt ihr Mandat im StuPa an. Außerdem tritt Mohammad Sandoughdaran aus dem Parlament zurück.

Das ...team (3 Sitz)

Steffen Maximilian: nicht anwesend

Dennis Diercks: anwesend

Philipp Müller: anwesend

Moritz Plathe ist Hauptreferent und beendet sein Mandat im StuPa. Für ihn rückt Steffen Maximilian nach.

die Linke.SDS.UdS (2 Sitz)

Andreas Fettig: anwesend (ab 18:26)

Sara Krier: anwesend (ab 18:26)

Grüne Liste (5 Sitze)

Adrian Habib: entschuldigt

Ida Stapf: entschuldigt

Manuel Quaring: entschuldigt

Sören Bund-Becker: anwesend (ab 18:20)

Jonas Thesome: entschuldigt

Juso HSG Saar und Unabhängige (7 Sitze)

Osman Celik: anwesend

Jan Henrich: anwesend

Valentin Sigal: anwesend

Derya Nur Kayacan: entschuldigt

Hanzhao Yang: anwesend

Rebecca Linnenberger: anwesend

Lukas Huwig: anwesend

Charlotte Dahlem und Astrid Brossier sind aus dem Parlament zurückgetreten. Es rücken Osman Celik und Lukas Huwig nach.

Liberale Hochschulgruppe (2 Sitze)

Dennis Traudt: entschuldigt

Maria Kinberger: anwesend

RCDS (5 Sitze)

Timo Mildau: entschuldigt

Sören Hartmann: nicht anwesend

Philipp Dahlem : entschuldigt

Julia Barsowski: entschuldigt

Matthias Hunold: nicht anwesend

Unabhängig

Timo Gros: anwesend (bis 18:45)

Zu Beginn der Sitzung sind 17 Mitglieder des Studierendenparlament anwesend. Die Sitzung ist damit beschlussfähig und blieb dies bis zum Ende.

Ab 18:20 sind 18 Mitglieder anwesend.

Ab 18:26 sind 20 Mitglieder anwesend.

Anwesende AStAnten: Lisa Bindemann, Katharina Walle, Samira Scheibner, Tobias Sträßer, Sina Ranjabaran, Alexander Schrickel, Frederik Barke, Govinda Sicheneder

Gäste: Daniel Werner

[2] Annahme oder Änderung der Tagesordnung

Es wird vorgeschlagen [9] und [8] vorzuziehen.

Die Tagesordnung wird mit der Änderung einstimmig angenommen (17/0/0).

[9] Wahl der Wahlleitung zum 63. Studierendenparlament

18:20 Sören Bund-Becker betritt den Raum

Daniel Werner wird vorgeschlagen als Wahlleiter.

Er stellt sich vor und nennt das geplante Datum der Wahl (27.6. - 1.7.2016).

Es wird kurz über das Datum und über Details der Wahl diskutiert.

Die Wahl zum Wahlleiter geht einstimmig für Daniel Werner aus (17/1/0).

Daniel Werner nennt die Deadline zur Abgabe der Wahlunterlagen (27.5.2016)

[8] Zweite und dritte Lesung zur Änderung der Wahlordnung

18:26 Andreas Fettig und Sara Krier betreten den Raum

Katharina Waller führt die zweite Lesung durch und erklärt Details zur Bedeutung dieser Änderungen. Christian Backes stellt einen Änderungsantrag für zwei Passagen:
In §24 Abs. 5 steht nun „schriftliches Einverständnis“ statt „Einverständnis“
und in § 40 Abs. 3 steht nun „tritt“ statt „treten“.

Nach der dritten Lesung wird über die geänderte Wahlordnung abgestimmt, aber sie wird wegen der fehlenden 2/3tel Mehrheit nicht angenommen (20/0/0).

[3] Annahme des Protokolls der Januar-Sitzung

Moritz Plathe merkt an, dass „Katharina Waller“ statt „Katharina Walle“ in dem Protokoll stehen sollte.

Das Protokoll wird mit Änderung einstimmig angenommen (18/2/0).

[4] Berichte aus dem AStA

Anke Hirsch stellt eine Frage an das **Referat für ausländische Studierende** über den Stammtisch LLM/MBA und Moritz Plathe erläutert im Groben Details dazu.

Anke Hirsch fragt über den Hausarbeitenworkshop des **Referats für Studienqualität**. Moritz erzählt über den Anklang, den die Aktion gefunden hat und erläutert Anregungen für das nächste Mal.

Maria Kinberger fragt das **Referat für Studienqualität Homburg** über den Zahni-Streik. Sina Ranjabaran erläutert, was es damit auf sich hat.

18:45 Nora Traykova betritt den Raum

18:45 Timo Gros verlässt den Raum

Katharina Waller (**Referat für Fachschaften**) erzählt über das Projekt der studentischen Gärten.
Am 17.3.2016 ist ein Planungstreffen und am 20.3. 2016 ist „Das letzte Frühlingsfest“, die Abschiedsfeier für den Botanischen Garten.

Anke Hirsch fragt das **Referat für Hochschulpolitik und Öffentlichkeitsarbeit** nach der geplanten Podiumsdiskussion.

Samira Scheibner erläutert die Planung und ergänzt, dass die Podiumsdiskussion Ende Mai stattfinden soll.

Tobias Sträßer (**Referat für Recht**) erzählt wie er die Legal Clinic bei dem Arbeitskreis Justiz vorgestellt hat und guten Anklang fand.

Desweiteren erläutert er, dass E-Scooter in den Bussen verboten wurden, welche Problematik dies mit sich bringt sowie die Lösungsansätze dafür.

[5] Nachwahl: Verwaltungsrat UniKult e.V.

Philip Müller erklärt seinen Rücktritt aus dem Verwaltungsrat.
Moritz Plathe schlägt Dennis Diercks für den freien Posten vor.
Govinda Sicheneder schlägt Johannes Klein vor.
Es wird gewählt:

	Johannes Klein	Enthaltung	Dennis Diercks
Stimmen	4	13	1

Johannes Klein rückt in den Verwaltungsrat von UniKult e.V. nach.

[6] Neuwahl von AstA-Referent*innen

Govinda erläutert die Änderungen in der AstA-Struktur.
Liliana Habib & Moritz Plathe sowie Sina Ranjabaran treten von ihren jeweiligen Referaten zurück.
Moritz wird **Referent für Hochschulpolitik & Studienqualität** als volles Referat.
Sina Ranjabarran und Liliana Habib ergeben zusammen das **Referat für Studienqualität**
Moritz Plathe stellt sich kurz vor.

Moritz wird einstimmig gewählt (20/0/0) und ist somit **Referent für Hochschulpolitik & Studienqualität**

Damit tritt Moritz aus dem StuPa aus und Steffen Maximilian rückt nach. Steffen Maximilian ist nicht anwesend.

Sina Ranjabaran wird einstimmig als Hauptreferent für das **Referat für Studienqualität** gewählt (20/0/0).

Sina Ranjabaran schlägt Liliana Habib als Coreferentin vor.

Liliana Habib wird einstimmig gewählt (19/1/0) und ist damit **Referentin für Studienqualität**

Damit nimmt Liliana ihr Mandat im StuPa wieder wahr, Mohammad Sandoughdaran tritt zurück und Yan Fett bleibt im StuPa.

[7] Neuwahl stellvertretender AStA-Vorsitz

Govinda Sicheneder schlägt Moritz Plathe als **stellvertretenden Vorsitzenden** vor.

Die Wahl wird einstimmig angenommen (20/0/0).

Moritz Plathe ist **stellvertretender Vorsitzender des AStA**.

[10] Anträge

Es liegen keine Anträge vor

[11] Berichte aus den Gremien

Studentenwerk:

Christian Backes und Katharina Waller berichtet über die Verhandlungen mit der HTW.
In einer kleinen Diskussion werden Fragen geklärt.

Samira Scheibner und Moritz Plathe berichten über den Food-Truck.

Senat:

Moritz berichtet von den geplanten Verwaltungsgebühren.

[12] Verschiedenes

Die Sitzung wurde von StuFiVe mit Popcorn unterstützt.

19:20 Uhr: Der Vorsitzende Constantin Berhard schließt die Sitzung.

Rebecca Linneberger,
stellv. Vorsitzende

Valentin Sigal, Protokollführung